



学校法人 志賀学園
平第一幼稚園
令和3年4月6日

皆様のご入園ご進級をお祝いするかのように桜の花が満開になりました。いよいよ期待に胸が躍る新年度のスタートです。

園児のみなさん、ご入園、ご進級おめでとうございます。

お子様のご入園にあたり、お子様も、保護者の皆様も新しい環境の中で、大きな期待と少しの不安を抱えていることと思います。小さな体いっぱい不安を抱えているお子様、お母様から離れられず泣いてしまうお子様と、今まで見ることのできなかつた姿を見るようになるかもしれませんね。そのような時は、焦らず温かく見守り受け止めてあげてください。お母様に甘え安心できることが一番の回復になるのです。そして担任にご相談ください。本園理事長は『楽しくなければ幼稚園ではない』を常日頃のモットーとしております。私たち職員は、子どもたちが幼稚園で楽しく過ごせるよう心を込めて関わって参ります。些細な事でも、園とご家庭と連絡を密にし、一步一步進めていきましょう。

また、進級児の皆さんは、園生活に慣れているようでも、進級によってお部屋が変わったり、先生が代わったりして、多少の不安があるお子様もいるかと思えます。そのような状況の変化に対応しながら新しい先生やお友だちとの信頼関係を築いていき、更に広い人間関係がつかれるよう支えて参りますので、子どもたちの育ちを見守っててください。

さて、今年度の教育方針は『いつも楽しい』保育をしよう～コロナに負けない～です。楽しい保育をするということは、環境を整え子どものやりたい遊びを提供できるようにすることです。子どもが興味を持ってやりたいということに応えられるよう楽しい保育を行って参ります。そして、一人ひとりの個性を大切に、今はまだ小さな子ども達の芽が大きく花開きますよう子ども達と共に歩み、楽しい園生活を進めていきたいと考えております。

また、今年度も新型コロナウイルスの感染予防をしながら園では、手洗い・うがいの徹底、窓を開ける等の換気をしていこうと思えます。

保護者の皆様にもお子様の登園前の検温・風邪症状の確認、手洗い・うがいの徹底(マスク着用)等のご協力をお願いします。また、お迎えに来られた際には、三密(密接・密集・密閉)を避け、速やかに降園して下さいますようご協力お願い致します。

ご家庭でも、「早寝・早起き・朝ごはん」で睡眠と栄養をしっかりとって免疫力をつけ、この難題を乗り切っていきましょう！

そして、コロナ禍だから何もできないのではなく、コロナ禍でもできる方法を探し工夫しながら取り組んでいきたいと思っております。

園児の皆さんが元気に園生活を送れますよう、園とご家庭が連携をとりながら進めて参りたいと思えます。

吉竹 芳江